

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Antragsteller*in: Birgitt Bender (KV Stuttgart)
Tagesordnungspunkt: LR Wahl der Delegierten zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde, zum Zeitpunkt meiner Bewerbung hakt es bei den Koa-Verhandlungen, aber ich hoffe sehr auf eine Klima-Koalition, die mit Schwung einsteigt und sich nicht im Kleinmut verliert. Mein Thema ist gerade auch Klima und Gesundheit! Und nicht zuletzt stellt sich die Genderfrage auch hier: Es nicht richtig, Frauen "gleich" zu behandeln in der Medizin, sondern zu differenzieren- bisher ist das Risiko von Frauen, einen Herzinfarkt nicht zu überleben, größer als bei Männern, weil die anders erscheinenden Symptome häufig verkannt werden. Solchen Fragen sollte die Ampelkoalition (auch) Beachtung schenken.

Über einzelne Themen hinaus wird der Länderrat angesichts der (erhofften) Regierungsbeteiligung die Aufgabe haben, öfters grüne Akzente zur Stärkung unserer Leute zu setzen. Und aufgrund unterschiedlicher Erwartungen kann es auch zu innerparteilichen Konflikten kommen. Dann sehe ich die Aufgabe für das Gremium, klug zu moderieren, aber auch zu entscheiden. Als altgediente Grüne glaube ich, dazu beitragen zu können. Ich möchte meine Erfahrung einbringen in einem guten Mix der Generationen und bitte um euer Vertrauen!



Kreisverband:
Stuttgart

Biografie

Seit 1986 Parteimitglied, habe ich politische Erfahrung in der Frauenbewegung, in der Landespolitik (MdL 1988-2001, erste weibliche Fraktionsvorsitzende 88-90), im sozialpolitischen Ehrenamt (St.v. Vorsitzende des Paritätischen 2001-2014) und in der Bundespolitik (MdB 2002-2013, gesundheitspolitische Sprecherin). Seit 2018 leite ich die Landesvertretung des Verbands der Ersatzkassen (Vdek) und bin damit mittendrin in der Organisation der Gesundheitsversorgung im Land.